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Compte-rendu  de la réunion d’information  



Réunion d’information à l’instigation de Mme La Préfète de Charente 
Maritime, qui coordonne le processus de relance du Parc pour les 3 
départements concernés 
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On n’échappe  pas aux envolées  lyriques  du député  
(D. Quentin) en préambule. 
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Le périmètre du Parc demeure inchangé, il n’est pas question de 
prendre en compte le plateau de Rochebonne 
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Rappel de la composition initiale du Conseil de Gestion 
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Rappel des orientations du Parc Marin 
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Bleu : littoral vendéen, mauve : la mer des Pertuis, 
Orange : l’estuaire de la Gironde. 
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Mme Simonet du Cabinet de 
Ségolène Royal précise que le 
décret de création du Parc 
n’attendra pas la loi biodiversité. 
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Le blocage d’un projet  par Avis (non) conforme doit rester une 
exception. 
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Les ajustements : la présence de La FNSEA au sein du Parc pose question (Benoit Biteau, 
Gerald Viaud). 
Aucune objection pour les 2 membres accordés aux assos. 
A noter l’arrivée de l’union Française d’électricité, en rapport avec le projet éolien 
offshore d’Oléron ? 
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Un membre peut appartenir à l’un ou l’autre des 
comités géographiques, voir à 2. 
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Au centre Madame Maryline Simone , Région Poitou-Charentes et ministère 
de l’Ecologie. 
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Le représentation de l’Agence des Aires Marines Protégées 
: Pierre Lecas 
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Cette même présentation sera reprise à Bordeaux et à la Roche sur Yon. 
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Questions et réponses 

•  Ségolène Traverson, LPO : Fusion des régions : le décret du parc devrait sortir avant la 
fusion. 
 
•  Benoit Biteau : Lien terre-mer, Le Parc du Marais Poitevin y  participe mais la 
Commission mixte lien terre–mer ne participerait pas au conseil de gestion, seuls les 
directeurs des agences de l’eau y sont. Madame la Préfète dit être très sensible à ce lien. 
 
•  JP Tailleu, CARA : à cheval sur les deux comités géographiques : estuaire et pertuis. 
Pourra participer aux réunions des deux comités. Les décisions qui impactent plus d’une 
zone seront traitées directement par le conseil de gestion. 
 
•  M. X, Parc Marais Poitevin : la baie de l’Aiguillon est rattachée à la zone vendéenne mais 
déborde largement sur les Pertuis.  
 
•  Gérald Viaud (Comité national Conchylicole) : Sur la cartographie, pas de conchyliculture 
sur l’estuaire de la Gironde (Bonne Anse et captages plus haut dans l’estuaire).  
S‘étonne des deux postes de la Chambre d’Agriculture. Revendique 3 postes, un dans 
chaque comité. 
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Questions et réponses 

Le maire de l’île d’Aix  :  le conservatoire du littoral à un siège, Mme la préfète rappelle de nouveau, qu’à partir 
où  il y a un siège dans le conseil de gestion,  il peut  
siéger où il veut 
M. Grand (navigation de plaisance) : snvm ?  Avis conforme donné par l’agence des aires marines protégées.  
Ceci arrive quand le conseil de gestion n’est pas encore établi. Ensuite c’est au niveau du règlement intérieur 
que les délégations  
 
M. Gervais (une pointe pour tous). Avis conforme de l’agence sur le projet du Matelier ? Réponse : non, puisque 
le parc n’existe pas. 
Loi biodiversité : première lecture à l’Assemblée, probablement mi mars. Mais il sera possible de prendre le 
décret de création avant la promulgation de cette loi.  Par contre les comités géographiques ne seront pas 
opérationnels. 
Rappel de la durée : Le conseil de gestion d’Arcachon n’est toujours pas installé. 
 
M. Biteau : deux sièges pour la chambre d’agriculture  ???? Le parc marin n’a pas compétence pour agir en 
amont sur terre  Réponse  : deux c’est peut-être trop, mais  c’est bien que les agriculteurs qui ont une action sur 
la qualité de l’eau soit présents. 
 
Grand port de la Rochelle : calendrier :  deuxième trimestre 2015.  
 
Bernard Giraud (CARA) :  Frontières du Parc sur les estuaires de la Seudre et de la Charente ?  Pour la Seudre 
c’est l’écluse du Ribeyroux. 
 
Madame Joly : relations avec le SMIDEST ?  Pas de conflits. 
 
Madame Simone : remerciements à la Préfète. 

 


